



Síntesis de medios

30 de agosto de 2022

Primeras Planas

Compra Vargas casa en ganga ¡a difunta!
Dos Bocas se desborda y alcanza los 20 mil mdd
Mitad de las empresas no solicitan crédito
"Ni un centavo" a La Reina del Pacífico: Netflix y Telemundo
Esencial, juzgar a vinculados al caso de los 43: ONU-DH
Anuncia SEP plan contra deserción y rezago... apenas va por diagnóstico
Destinan 19 mmdp para abastecer agua al valle
Reciclarán agua
Goolosos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reduce 52% la delincuencia en la capital

Salvador Guerrero Chiprés, director del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX asegura que la percepción ciudadana respecto a la delincuencia ha mejorado notablemente. La estrategia de seguridad está basada en una política social que ocasionalmente está relacionada con la delincuencia y la violencia; en segundo lugar, antes no estaban alineados quienes gobernaban y ahora sí; en tercer lugar, la responsable de la procuraduría y el **Jefe de la Policía** se encuentran colaborando. [Basta](#) sin mención: [Reporte Índigo](#)

Hijos de reclusas también iniciaron su ciclo escolar

La Subsecretaría de Sistema Penitenciario, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dio inicio al ciclo escolar 2022-2023 para 31 menores inscritos. Los infantes que viven con sus madres en ese centro de reclusión cuentan con atención de personal especializado en pedagogía, psicología y nutrición, entre otras disciplinas. [Récord](#)

Regreso a aulas con buenas noticias

De acuerdo con cifras del Gobierno de CDMX, regresaron a clases más de 1.2 millones de estudiantes y cerca de 55 mil maestras y maestros de educación básica de 4 mil 483 escuelas públicas en la capital. Por su parte, la **SSC**, desplegó cerca de 7 mil policías para el dispositivo "Regreso a Clases 2022". En el operativo de la policía participó la **PBI**, la **Policía Auxiliar** y 200 de la Subsecretaría de **Control de Tránsito**. [Contra Réplica](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#)

Y multan a 123 por estacionarse donde no deben

En el marco del operativo "Regreso a clases 2022", elementos de la Subsecretaría de **Control de Tránsito** de la **SSC** levantaron 123 infracciones en las 16 alcaldías, la mayoría por obstruir pasos peatonales y estacionarse en doble fila cerca de los planteles escolares. Por otra parte, la Banda de Guerra de la **PBI** de la **SSC** se presentó en ceremonias cívicas de diversos planteles de educación básica. [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#)

Blindan alcaldes de UNACDMX retorno a clases presenciales

En el regreso a clases presenciales del nivel de educación básica y del primer semestre del medio superior, las alcaldías Álvaro Obregón, Tlalpan y Coyoacán decidieron blindar sus demarcaciones. Este lunes, dio inicio el plan con la participación de las direcciones y coordinaciones de seguridad de las tres demarcaciones, precisamente en el punto limítrofe en donde convergen y desde donde salieron simbólicamente patrullas, motociclistas y personal de pie-tierra, que se desplegó en los planteles escolares. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

30 de agosto de 2022

Retiran autos de Fiscalía

La alcaldía Azcapotzalco, en coordinación con personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Subsecretaría de Control de Tránsito realizó un operativo para retirar 30 vehículos estacionados en inmediaciones de la Fiscalía Antisecuestro, en avenida Jardín. [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#)

Campeños de Tlalpan dejan sus tierras por temor a criminales

Tras revelarse que el crimen organizado colabora en la tala ilegal de árboles en Tlalpan, la diputada Xóchitl Bravo apuntó que la operación de estos grupos también ha afectado a productores agropecuarios de la demarcación y exhortó a los ciudadanos a reportar y denunciar la tala ilegal de árboles. Ello porque esta última afecta a diversos grupos de agricultores y del mismo modo, estaría a cargo de grupos dedicados al narcomenudeo en la zona. [Basta](#)

Llegan los Puntos Violeta a Benito Juárez

La alcaldía Benito Juárez comenzará con la instalación de 50 **Puntos Violeta** en todos los edificios públicos de la demarcación, con la finalidad de prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres. El primero de estos puntos, en donde se brindará asesoría, ayuda psicológica y económica a las mujeres violentadas, se instaló en el Deportivo Benito Juárez. [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Acumula Sandra Cuevas más del 40% de denuncias

De las 26 quejas y denuncias presentadas por la dirigencia de Morena en la CDMX, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas acumula el 42.31% de las querrelas presentadas, sin contar los otros escándalos como el cierre del Deportivo Guelatao y la agresión a los **policías** por lo que fue demandada por robo y agresión en contra de los elementos y tuvo que pedir dos veces disculpas públicas y reparar el daño, así como tomar terapias para controlar su ira. [Basta](#)

Alcanzan fraudes máximo histórico

De acuerdo con las cifras del SESNSP, entre enero y julio, la capital acumuló 12 mil 143 casos de fraude, lo que representa un incremento de 14.3% frente al mismo periodo del año pasado. Un ejemplo de las nuevas modalidades aprovechadas por los delincuentes fueron los robos de cuentas de WhatsApp, registrados desde 2021 y en los que los cibercriminales extorsionaban a los contactos de un usuario. Este año, las redes de fraude y extorsión comenzaron a operar como montadeudas. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Reporte Índigo](#)

Policiaco

Matan a pareja en taquería; la balacera dejó dos heridos

Una pareja fue ejecutada a balazos, cuando cenaba al interior de una taquería en la colonia Paraíso, de la alcaldía Álvaro Obregón. Los agresores escaparon del lugar a bordo de la motocicleta, antes de la llegada de la **policía capitalina**. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Cafre choca y atropella a joven al tratar de huir

Un hombre murió atropellado por el conductor de la camioneta Pick Up en la que viajaba, tras caer de la bodega cuando chocaron contra un camión y en su intento por escapar, el chófer se hecho de reversa y tiró al joven que quedó al paso de las llantas y lo arrolló en calles de la colonia Ciudad Jardín, en la alcaldía Coyoacán. El responsable huyó del sitio a pie. La zona quedó a resguardo de los **uniformados**. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

30 de agosto de 2022

Encuentran cadáver colgado de un poste

Un hombre en situación vulnerable fue hallado suspendido por el cuello de un poste en calle Agustín de Iturbide, de la colonia San Antonio Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al punto para brindar las atenciones necesarias. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Tres acaban en hospital en madrugada violenta

Una fiesta en la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza terminó con una riña en la que un hombre fue baleado por otro invitado que escapó. En otra situación, un hombre fue baleado durante una pelea en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa. Mientras que en la colonia Tepalcatlalpan, alcaldía Xochimilco, un joven fue apuñalado por los hombres con los que convivía en la calle. No se reportaron detenidos.

[El Gráfico](#)

Adolescente ultimado en Tepito

Un joven fue asesinado a balazos por sicarios armados al interior de una vecindad, en calles de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza. **Policías de la SSC** montaron un dispositivo de búsqueda, pero no lograron la captura de los dos posibles responsables. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Centros Penitenciarios

AMLO ordena liberar internos y acortar juicios

El Presidente Andrés Manuel López Obrador le pidió a la titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, apoyar y agilizar la liberación de las personas privadas de su libertad injustamente ante el burocratismo del Poder Judicial. Lo anterior, después que el Mandatario rememorara la visita del ministro presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, a **centros de reclusión** para atender a las personas detenidas. [Basta](#)

Justicia

Detecta FGJ 69 inmuebles con irregularidades en BJ

Al menos 69 inmuebles han sido detectados por la FGJ capitalina por contar con posibles irregularidades durante su construcción, entre 2014 y 2021, en el marco de la investigación contra el presunto Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez. También fueron aseguradas un total de 46 cuentas bancarias cuya propiedad corresponde a exservidores públicos de dicha alcaldía y a empresas a su nombre, posiblemente relacionadas con el delito de enriquecimiento ilícito. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Montadeudas suplantan a la fiscal de CDMX

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia aseguró que es falsa la carta que está circulando a nombre de la fiscal general, Ernestina Godoy, en la que se advierte a los usuarios de apps montadeudas que deben pagar sus deudas o enfrentarse a ciertas penas. El organismo invitó a los afectados a denunciar. [Publimetro](#)



Síntesis de medios 30 de agosto de 2022

Imagen Destacada



Ayer comenzó el ciclo escolar 2022-2023 sin mayores contratiempos.



Autoridades desplegaron a uniformados en las inmediaciones de planteles.